

5584/AB XXIV. GP

Eingelangt am 30.07.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Inneres

Anfragebeantwortung

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag. Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

Der Abgeordnete zum Nationalrat Grosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 31. Mai 2010 unter der Zahl 5588/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „die Telefonkosten des Ressorts vom 31.5.2009 bis 31.5.2010“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu Frage 1:

€ 5.694.368,32.

Zu Frage 2:

Es wurden 111 Mobilfunkgeräte im Wert von € 101.990,94 und 445 Mobiltelefone im Wert von € 31.500,-- beschafft.

Zu Frage 3:

€ 3.344.535,90.

Zu Frage 4:

Zentralstelle	2.992
nachgeordnete Dienststellen	8.403
Ressort insgesamt	11.195

Zu Frage 5:

15.

Zu Frage 6:

€ 22.627,19.

Zu den Fragen 7 und 8:

Der Gebrauch von Mobiltelefonen und Datenkarten im Bundesministerium für Inneres ist im Telekommunikationserlass 2009, letztmalige Novellierung 14.7.2009, grundsätzlich geregelt. Die Gebührenabrechnungen werden regelmäßig einer Kostenkontrolle unterzogen, wie bereits bei der Beantwortung der parlamentarische Anfrage 2369/J ausgeführt.